

Provincia

Dos Hermanas

El Pleno aprobó un plan de saneamiento por valor de trescientos millones de pesetas

Se ejecutará un colector en el tramo de la depuradora de El Copero

Dos Hermanas. Rafael López Márquez

El Pleno de la Corporación Municipal del Ayuntamiento de Dos Hermanas, que preside Francisco Toscano Sánchez, aprobó el pasado viernes un nuevo plan de mejora de saneamiento en la ciudad. Será la ejecución de un colector paralelo a la autovía Sevilla-Cádiz, desde el tramo que va desde el polígono industrial La Palmera hasta la estación depuradora de aguas situada en El Copero. El coste es de 300 millones de pesetas.

El proyecto recientemente ratificado por el Pleno consistorial se enmarca dentro del Programa Operativo de Medio Ambiente Local (Pomal). Para el desarrollo de las tareas, el Ayuntamiento nazareno recibirá próximamente una subvención procedente de los fondos FEDER de la Unión Europea. La cantidad alcanza los trescientos millones de pesetas, correspondientes al concepto de ayuda previsto para 1997.

Además, el consistorio de Dos Hermanas financiará el proyecto medioambiental mediante la aportación del treinta por ciento del coste global de las tareas, lo que representa alrededor de ciento treinta millones de pesetas, asignación que ya se contempló en los presupuestos municipales de este año. El presupuesto que adelanta el Ayuntamiento propondrá que las obras se realicen dentro de los plazos previstos del programa Pomal.

En próximas sesiones corporativas se aprobarán los acuerdos relacionados con la financiación de los programas europeos correspondientes al Medio Ambiente, objetivo número uno, con lo que toda la red de colectores del término municipal depurará las aguas residuales en la estación de El Copero, emitiendo así el caudal completamente limpio al río Guadalquivir.

Por otro lado, el Pleno aprobó la propuesta

de adhesión al proyecto que ha elaborado la Junta de Andalucía para la implantación del sistema de telecomunicaciones por cable en nuestra comunidad. El municipio nazareno se enmarcará en el área A-III, que comprende el territorio de la provincia sevillana.

El diseño del proyecto plantea la división de la comunidad autónoma en cuatro demarcaciones. La ley de las telecomunicaciones cable establece unos procedimientos que aconsejan la cooperación entre la Administración autonómica y los antes locales desde una visión compartida de intereses.

Con todo, pase a la aprobación de esta adhesión por el Ayuntamiento, el grupo municipal de IU-CA, cuyo portavoz es Antonio Morillas Rodríguez, rechazó la propuesta, puesto que esta división por zonas no supondrá un funcionamiento del sistema satisfactorio. IU-CA sí propone el desarrollo del cable en Andalucía siempre que sólo exista una sola demarcación y un sólo operador.

La implantación de las telecomunicaciones por cable requerirá una inversión estimada en unos ciento sesenta mil millones de pesetas para extender los servicios a noventa por ciento de la comunidad andaluza. Se ofrecerá al usuario un amplio número de canales de TV, digital, de pago, así como acceso a Internet.

Constantina

Hoy comienzan las Jornadas sobre Formación y Empleo

Constantina. José Antonio Pinedo

Desde hoy martes día 18 y hasta el próximo jueves día 20 de marzo se van a desarrollar en el Instituto de Formación Profesional «Lacuni Murgi» de Constantina, las Primeras Jornadas sobre Juventud, Formación y Empleo, organizadas por dicho centro. Según informa el coordinador de las jornadas, Angel Centeno Gómez, estas actividades están enmarcadas dentro de un proyecto de inserción y orientación laboral, elaborado por el mencionado centro, en el que participan profesores, alumnos y padres, y que está aprobado por la Consejería de Educación.

Angel Centeno afirmó: «Estas jornadas van dirigidas a todos los jóvenes de la comarca, a sus padres y en general a todas las instituciones tanto públicas como privadas, relacionadas con la juventud y que están centradas en dos temas de suma relevancia, la formación en sus dos ámbitos más importantes, la enseñanza reglada y la no reglada y el empleo». Ángel Centeno recalcó que el aspecto más importante a tratar «es el empleo, en el que tendrán cabida temas de candente actualidad, como la orientación de los jóvenes en la búsqueda activa de empleo, el fomento de la iniciativa empresarial y el conocimiento del entorno productivo».

La alcaldesa de Constantina, Carmen Lara, inaugurará las jornadas hoy martes por la mañana. Nicolás Muela Velasco, director regional de relaciones públicas de El Corte Inglés, que además es natural de Constantina disertará sobre el tema «Las profesiones del siglo XXI: Relaciones Públicas». El otro tema que se tratará hoy martes será la política activa de búsqueda de empleo y los Padres ante el futuro de sus hijos desde la escuela. Mañana miércoles día 19 se tratarán los temas de la enseñanza no reglada; la formación profesional ocupacional y la promoción de iniciativas empresariales en la Sierra Norte sevillana. El jueves día 20, último día de las jornadas, los temas a tratar serán la implantación de la Logse en la Sierra Norte y las perspectivas económicas y laborales en la citada comarca. El director del Instituto de Formación Profesional Lacuni Murgi de Constantina, Carlos Medina afirmó que los objetivos que se pretenden alcanzar con estas jornadas son «el acercamiento de los jóvenes al mundo productivo del entorno tanto comarcal como provincial y regional, estableciendo vínculos institucionales entre el centro educativo y las empresas del entorno laboral, que puedan proporcionar empleo a los jóvenes una vez que haya concluido su período formativo y deseen incorporarse al mundo del trabajo».

□ **Sanlúcar la Mayor:** Ayer, en la Casa Municipal de Cultura, se celebró una sesión informativa, organizada por la Unidad de Promoción de Empleo del Ayuntamiento, en la que se abordó el tema «La Junta ayuda a crear empresas». La ponencia corrió a cargo de Antonio Rodríguez, técnico del Instituto de Fomento de Andalucía, y en el acto intervinieron también la delegada provincial de Trabajo e Industria, María José Fernández; el gerente del IFA, Manuel Domínguez Abascal; el alcalde, Eustaquio Castaño, y el delegado de Economía, Juan Antonio Naranjo.

Valencina de la Concepción

Ayer se entregaron las llaves de las veintitrés viviendas sociales

Sevilla. S.P.

Ayer el delegado provincial de Obras Públicas y Transportes, Manuel Vieira, y el alcalde de Valencina de la Concepción, Francisco José Navarro Gómez, entregaron las llaves a los adjudicatarios de las veintitrés viviendas de promoción pública en régimen de arrendamiento, realizadas en la citada localidad. El acto se celebró en la Casa de la Cultura de Valencina.

El Ayuntamiento de Valencina cedió los terrenos para la construcción de estas viviendas y ha aportado diecisiete millones de pesetas para la urbanización de los viales públicos de acceso a las casas. Por su parte, la Delegación Provincial de Obras Públicas ha realizado el proyecto y ejecución de las obras. La única vivienda de cuatro dormitorios y de mayor superficie, casi 112 metros cuadrados es la reservada a una persona con minusvalía, y la renta mensual asciende a 7.830 pesetas. Las restantes viviendas tienen una superficie construida de unos 87 metros cuadrados y su alquiler es de 5.898 pesetas al mes.

Las Cabezas de San Juan

La Hermandad de la Borriquita saldrá este año por primera vez

Las Cabezas. F.J. Alvarez Vilar

Este año se hará realidad la ilusión de muchos hombres y mujeres de Las Cabezas de San Juan, ya que el Arzobispado ha otorgado permiso para que la Agrupación de Fieles de la Pro Hermandad de la Entrada Triunfal de Jesús en Jerusalén, vulgo la Borriquita, procesione por las calles de la ciudad en la tarde del Domingo de Ramos. Desde hace tres años los miembros de esta agrupación vienen preparándose según las directrices marcadas por la Iglesia diocesana. Son cerca del millar los cofrades que componen esta hermandad, de los cuales más de doscientos vestirán la túnica blanca y celeste el próximo Domingo de Ramos. La procesión saldrá a las cinco de la tarde de su residencia provisional, la parroquia de San Juan Bautista con la imagen del Señor y del jumento que talló el artista utrerano afincado en Triana, Augusto Morilla.

Hoy martes 18 de marzo, la agrupación celebrará una solemne función religiosa en San Juan Bautista a su imagen titular que estará presidida por los párrocos de Las Cabezas.